

BDK beim Tag der Gewerkschaften

29.10.2018

Nachdem am 01.10.2018 mehr als 200 junge Auszubildende und Studierende an der Fachhochschule der Polizei des Landes Brandenburg ihre Ausbildung bzw. ihr Studium begonnen hatten, fand am 18.10.2018 der Tag der Gewerkschaften statt, an dem die Berufsvertretungen die Möglichkeit haben, sich den neuen Kolleginnen und Kollegen vorzustellen.

Im Rahmen der Vorstellungsrunde traten für den BDK der Kreisvorsitzende der FHPol, Enrico Günther, Andre Stanicki vom Dezernat 1 der PD Nord und unser, an diesem Tage neu gewählter Sprecher Junge Kripo, Tim Wegner, auf. Während Enrico und Andre in unterhaltsamer Art und Weise über die Vorteile einer Mitgliedschaft im BDK sprachen und dabei immer wieder praktische Beispiele nannten, berichtete Tim den neuen Kolleginnen und Kollegen von der Arbeit der Jungen Kripo und den hervorragenden Möglichkeiten, die der BDK bietet, um sich mit erfahrenen Fachleuten aus allen Bereichen der Kriminalitätsbekämpfung zu vernetzen. Entsprechend gut besucht war im Anschluss dann auch unser Infostand, an dem die jungen Kolleginnen und Kollegen viele Fragen mit uns diskutierten. So war das Leistungspaket des BDK im Bereich Versicherungen ein großes Thema, aber auch die Aktionen der Jungen Kripo, wie das Junge Kripo Camp oder die Kripofahrt wurden nachgefragt. Aber auch Fragen zum Direkteinstieg zur Kripo, dazu, warum es drei Polizeigewerkschaften gibt und was den BDK von den anderen Gewerkschaften unterscheidet, waren Thema unserer Gespräche.

Allen Mitgliedern, die sich frei genommen haben, um uns an unserem Infostand tatkräftig zu unterstützen, möchten wir an dieser Stelle recht herzlich danken.

Allen Anwärterinnen und Anwärtern wünschen wir für ihre bevorstehende Ausbildung bzw. ihr Studium alles erdenklich Gute und viel Erfolg.